

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD RED DE SALUD CAJABAMBA



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA Nº 002-2013-GR.CAJ/DIRESA/R.S.C.

Cajabamba: Celebran Semana de Maternidad Saludable y Segura

Con diversas actividades, la Red V de Servicios de Salud de la provincia de Cajabamba, viene celebrando la Semana de la Maternidad Saludable y Segura, del 20 al 29 del mes en curso, informó la coordinadora del área Mujer; de la Red, Margarita Sáenz Córdova.

Indicó que en este lapso, se ha realizado un concurso de lemas en las instituciones educativas de la ciudad y un pregón. En los próximos días se realizarán sesiones sobre el tema en escuela y colegios de la provincia y una conferencia sobre alimentación saludable de la madre gestante.

"La maternidad saludable y segura es responsabilidad de todos, por ello invocamos a los docentes, autoridades y población en general, a unir esfuerzos para evitar muertes maternas en la provincia y región", manifestó la coordinadora.

Al ser interrogada sobre el número de muertes maternas registradas en el presente año en la jurisdicción de la Red, Sáenz Córdova dijo que hasta el momento no se ha registrado ningún caso; sin embargo informó que en toda la región se han presentado 14 muertes.

"Una muerte materna, es una muerte de una familia completa, es por ello que debemos unir esfuerzos y evitarlo", manifestó

Finalizó diciendo que en la provincia de Cajabamba se está mejorando poco a poco el sector. "Ya contamos con más profesionales en los establecimientos de la jurisdicción y se ha creado el Consejo Provincial de Salud, el cual nos está apoyando y apostando por el sector", acotó.

Se agradece su difusión Cajabamba, 27 de Mayo de 2013

> RED DE SALUD CAJABAMBA ¡POR UNA GRAN REGIÓN!